

2月の園だより

今年度も残すところ2ヶ月となりました。節分・立春もうすぐですが、まだまだ寒い日は続きそうですね。新型コロナウイルスの猛威はまだまだ収まりそうもありませんが、できる限りの防衛対策を頑張っけて続けていきましょう。

2月の行事

- 2日(火)豆まき
 - 11日(木) **建国記念日**
 - 15日(月)避難訓練
 - 17日(水)お店屋さんごっこ
 - 19日(金)身体測定
 - 23日(火) **天皇誕生日**
 - 24日(水)とらまる人形劇観劇会
 - (つき・すみれ)
 - 26日(金)新入園児健康診断
- *各小学校一日入学の日程は玄関前のボードに掲載しています

3月の行事予定

- 2日(火)卒園・進級記念写真影
- 3日(水)ひな祭り会
- 5日(金)お別れ遠足・お弁当の日
- 8日(月)身体測定・避難訓練
- 12日(金)お別れ会
- 20日(土) **春分の日** 卒園式
- 22日(月)一号認定児春休み開始
- 30日(火)、31日(水)一部保育
- 4月1日(木)令和3年度入園式

2月生まれのお友だち

- あとう れいなちゃん…6さい
- まつもと しもんくん…2さい
- あらお かみるくん…2さい
- いとやま にこくん…2さい



三上クラス
マラソン大会
1/26



れんげ・たんぼぼ
マラソン大会 1/20

さいごまで
がんばった
よ!





すみれ組…長なわとびに挑戦しています。入るタイミング、跳ぶタイミングに苦戦していますが、楽しみながら取り組んでいます。とんど焼きの願い事は「友だちに優しく仲良くできる子」にしました。小学生になる年なので新しい友だちにも優しく仲良くできる子になってもらいたいと思います。クッキングでは、おにぎり、玉子焼き、おひたしなど手分けしてお弁当を作りました。作る大変さが感じられたと思います。マラソン大会は応援が少ない中でしたが、力一杯走ってくれました。2月は豆まき・すみれ組だけのなわとび大会など頑張ってもらいたいと思います。



つき組…1月もあっという間に終わり、2月に入りますね♪1月は、かるたやたこあげ、福笑いなどお正月ならではの遊びを楽しみ、大盛り上がりのつき組さんでしたよ!!1月からは給食当番などのお当番活動にも取り組み始め、すみれ組になる準備をみんなで頑張っています☆寒い日が続いていますが、子どもたちは寒さに負けずとっても元気で園庭を走り回っています!2月は、豆まきなどの行事があります。頑張って鬼退治ができるかな?こどもたちは「鬼いつ来るん?」とずっとドキドキしているようです!今月も風邪をひかないように気を付けて元気に登園して来て下さいね♪



ほし組…寒さが続いています、外遊びが大好きなほし組さんは友だちと追いかけてっこをしたり、おうちごっこ等をして元気に遊んでいます。マラソン大会に向けて、みんなで「最後まで頑張る」「走れたらみんな一番」という話をして、みんなでいっぱい風のように走りました。緊張したり、初めての場所で戸惑いもありましたが、みんな頑張って走ることができました。今月は豆まきやお店屋さんごっこなど怖いこと、楽しいことがあるので、感染症に負けないよう、手洗い、うがい、マスクをして元気に来てね!



れんげ組…寒い日が続いており、換気を行う際などに「さむい」と言いながらもお話大好き、元気いっぱいのれんげ組さん。先月はマラソン大会に向けて、練習を頑張り、転んでも泣くことなく、最後まで全力で走りきることが出来ました。「自分でできることを増やそう」を目標に、衣服の着脱など最後まで諦めず自分でやっという姿勢も見られています。今月は豆まき・お店屋さんなどの行事もあるので、体調には気を付けて元気に登園してきてくださいね♪



たんぼ組…寒さも一段と厳しくなってきましたね。時々雪も降ってこどもたちは大喜びです。マラソン大会ではゴールまで頑張って走ることができました。衣服の着脱もだいたい自分で出来るようになってきており、トイレトレーニングやスプーンを下から持って食べることも頑張っています。曲やピアノの音に合わせて踊ったり、動物になりきったりすることも上手になってきました。言葉もハッキリしてきているので、毎日「～したんよ」などと話してくれたりすることも増え、こどもたちとお話するのが楽しいです♪今月は豆まきにおもちゃ屋さんごっこ行事があるので、感染症対策をしつつ、元気に登園してきてくださいね!!



ゆき組…ゆき組での生活も残り2か月となりましたね。毎日一人ひとりの成長が見られ「○○ちゃん・くんが△△できた!!」と保育室で喜びの声がたくさん上がっています。言葉が増え、お話が上手になった子や、つかまり立ちやおすわりが上手にできるようになった子、お友だちと関わって遊ぶようになった子など、それぞれ成長を感じています!!「すごいね、上手だね」と褒めると喜んで何回も繰り返し見せてくれたり、恥ずかしそうに照れたり色々な表情を見せてくれます、それぞれ個人差はありますが、一人ひとりの「できた!」を一緒に喜び、子ども達の自信ややる気につなげていきたいと思います☆